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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование системы управления товарными запасами на предприятии». Данная работа посвящена анализу и совершенствованию процесса управления товарными запасами в магазине «Магнит Косметик» и разработке рекомендаций по оптимизации системы управления запасами. Задачи, которые необходимо было решить в ходе исследования: 1.Дать характеристику исследуемого предприятия. 2.Проанализировать внутреннюю и внешнюю среду. 3.Провести анализ деятельности предприятия. 4.Проанализировать систему управления товарными запасами на объекте исследования. 5.Провести ABC-XYZ- анализ. 6.Предложить рекомендации по улучшению систем управления товарными запасами. 7.Определить экономическую эффективность предложенных мероприятий. Работа проведена на базе магазина «Магнит Косметик», где собиралась значительная часть фактического материала: основные экономические показатели, данные, действующая система управления товарными запасами, планировка магазина и вся основная необходимая информация. Были проведены расчеты, показывающие наглядно, какие товары к какой группе относятся А, В, С и X, Y, Z. Какие проблемы с управлением существуют на предприятии, были предложены мероприятия для оптимизации системы управления товарными запасами, а именно внедрение CRM системы, также рациональное использование торговой площади и оптимизация структуры ассортимента.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Improving the inventory management system at the enterprise”. The given work is devoted to the analysis and improvement of the inventory management process in the Magnit Cosmetics store and the development of recommendations for optimizing the inventory management system. Tasks to be solved in the course of the study: 1.Give a description of the enterprise under study. 2.Analyze the internal and external environment. 3.Conduct an analysis of the company's activities. 4.Analyze the inventory management system at the research object. 5.Perform ABC-XYZ analysis. 6.Offer recommendations for improving inventory management systems. 7.Determine the economic efficiency of the proposed measures. The work was carried out on the basis of the “Magnit Cosmetics” store, where a significant part of the actual material was collected: the main economic indicators, data, the current inventory management system, the store layout and all the basic necessary information. Calculations were made that clearly show which products belong to which group A, B, C and X, Y, z. What management problems exist at the enterprise, measures were proposed to optimize the inventory management system, namely the introduction of a CRM system, as well as rational use of retail space and optimization of the assortment structure.
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